

# 挑戦



12月号  
令和6年11月29日  
安城西部小学校  
6年 学年通信

先日の授業参観ではご多用のところ、足をお運びいただき、ありがとうございました。子どもたちが、授業に真剣に取り組む姿を見ていただくことができ、担任一同うれしく思います。保護者の皆様には、日ごろから子どもたちへの温かいご支援をいただき、感謝申し上げます。

さて、12月は2学期のしめくくりの月となります。学習では漢字や計算など、これまでに学んだ内容をしっかりと身に付け、生活では当たり前のことを当たり前にするのを再確認し、気持ちよく新しい年を迎えられるよう声をかけていきたいと思えます。ご家庭でのご支援もよろしくお願いいたします。

11月25日（月）から、体力づくりとして休み時間にかけて足を行っています。

12月の体育の時間に、タイムトライアルを行います。

体調を整えて臨めるよう、ご家庭でもお子様の体調管理をよろしくお願いいたします。



## ～ふくし（福祉）～

6年生は「ふくし」をテーマとして、わくわくの時間に点字体験や手話体験、高齢者疑似体験を行いました。また、算数の授業でも「ふくし」な算数として生活アンケートからデータを分析し、生活をよりよくするためにプロジェクトを考えています。



手話



点字



高齢者疑似体験



## ～キャリア教育～

キャリア教育の一環として、11/15（金）に全国で活躍する新日本プロレスの棚橋弘至選手にお話を聞きました。棚橋選手は子ども達の質問に丁寧に答えてくださり、とても貴重な時間となりました。

